

# STOP A L'ABANDON DE LA PSYCHIATRIE !



**La psychiatrie va mal, très mal même. La situation est critique partout en France.**

La dégradation continue des conditions de travail des agents de la psychiatrie se traduit par de nombreuses luttes locales (Le Havre, St Etienne, Auch, Le Rouvray, Amiens, etc) pour défendre l'amélioration de la prévention, de l'accueil, de l'accompagnement et du suivi des patients, passant par la nécessité **d'augmenter les effectifs en personnel qualifié** pour une prise en charge pluridisciplinaire de qualité.

**A Lavour** également nous sommes concernés par cette **maltraitance imposée aux équipes**.

**La psychiatrie est sous financée. C'est un fait. Une nouvelle preuve de cette maltraitance** vient de nous être adressée : **D'après nos infos, communiquées par le Chef de Pôle, l'ARS** vient de nous **renouveler toutes nos autorisations d'activité**, mais elle s'est empressée de rajouter que nous n'aurions **pas un centime de plus !!!!!....**

**La Psychiatrie gérée par le CH Lavour est en danger, malmenée.**

**Ne serait il pas temps de se mettre en mouvement pour sauver les meubles ?**

Nous n'avons pas actuellement les moyens humains et financiers d'exercer notre métier dignement, moyens et dignité que l'on nous refuse depuis trop longtemps maintenant.

**La dégradation continue** des conditions de travail mais aussi des conditions d'accueil, de vie et de la qualité des soins offertes à nos patients **doit cesser.**



La politique de restrictions budgétaires infligée à la psychiatrie du CH Lavour par l'ARS et déclinée par la Direction à des conséquences sur l'accueil et l'accompagnement des patients.

Cette paupérisation de la psychiatrie suscite inquiétudes, désarroi mais aussi colère.

Le sentiment d'abandon, d'incompréhension ainsi que la perte de sens sont aussi généralisés auprès de toutes les équipes, sur le terrain qui, souvent, relaient des difficultés mais ne se sentent pas entendus par la Direction et les responsables du pôle de psychiatrie.

**Face à cette régression infligée aux soignants comme aux patients, face à**

**l'appauvrissement de la psychiatrie Vauréenne la solidarité est une de nos armes !**

**Ensemble dénonçons le mépris et les répercussions sur les soignants comme sur les patients générés par l'appauvrissement gravissime de la psychiatrie.**

**STOP** aux économies réalisées sur le dos de la psychiatrie, des soignants et des patients, que ces économies viennent de l'ARS ou des décideurs locaux.

**L'ARS ET LA DIRECTION DU CH LAVAUR DOIVENT ENFIN PRENDRE SOIN DES SOIGNANTS ET DES PATIENTS**

**Tous les services** du Pôle de psychiatrie de Lavour, Castres, Mazamet, Graulhet, **sont concernés.**

Les préoccupations sont diverses et toutes légitimes. Les demandes également. Les inquiétudes, elles, sont nombreuses.

Nous avons tous en commun le désir d'améliorer les conditions d'accueil des patients, d'améliorer la qualité des soins, mais aussi d'améliorer nos conditions de travail. **A ce jour nous sommes loin du compte...**

**Alors exprimons-nous !**



**Un préavis de grève national spécifique à la psychiatrie est déposé pour la journée du 15 novembre 2018. La CGT du CH Lavour vous propose de nous retrouver pour échanger, débattre, partager, proposer... et décider. C'est ensemble que nous devons agir !**

**Rassemblement des équipes du pôle psychiatrie**

**LE JEUDI 15 NOVEMBRE  
A 15H**

**SALLE DE REUNION DES  
SYNDICATS  
CENTRE PH. PINEL**